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Niederschrift 
zur Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Haseldorf 

(öffentlich) 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 02.06.2021 

 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Sitzungsende: 22:50 Uhr 

 Ort, Raum: Sporthalle Haseldorf, Kamperrege, 25489 Haseldorf 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Klaus-Dieter 
Sellmann BfH 

   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Michael Bauer SPD    
Herr Wilfried Kahnert BfH  Vorsitzender  
Herr Dirk Koopmann CDU   Für Uwe 

Schölermann 
Herr Thomas Körner CDU    
Herr Daniel Kullig BfH  stv. Vorsitzender  
Herr Dr. Frank Schoppa BfH    
Herr Dr. Boris Steuer SPD    
Herr Roman Voß CDU    

Außerdem anwesend 
Frau Dagmar Schmidt CDU    
Frau Gisela Speer BfH    

Protokollführer/-in 
Herr Michael Müller    

  
7 Bürger    
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Uwe Schölermann CDU    
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 11.05.2021 einberufen. Die 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Bauausschuss ist beschlussfähig. 
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Die Sitzung ist öffentlich. Zu Punkt 13 der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit  
ohne Aussprache  ausgeschlossen. 
      
 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:  
 
Die Tagesordnung wird um die Tagesordnungspunkte 13.7 und 13.8 erweitert 
 
Die Tagesordnung wird beschlossen.      
Abstimmungsergebnis:  
 
6  Ja-Stimmen, 0  Nein-Stimmen, 0  Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
  

Tagesordnung: 

 1.  Eröffnung der Sitzung 

  

 2.  Verpflichtung von zwei bürgerlichen Mitgliedern 

  

 3.  Einwohnerfragestunde 

  

 4.  Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sit-
zung 

  

 5.  Informationen über die nichtöffentlichen Beschlüsse aus der letzten Sitzung 

  

 6.  Gestaltung der Poller in der Straße Neuer Weg 
Vorlage: 0362/2021/HaD/BV 

  

 7.  Verkehrslage Achtern Dörp 

  

 8.  Buswartehäuschen 

  

 9.  Ergebnis Wegebegehung in Haseldorf 

  

 10.  Sachstand Planung KITA Erweiterung 

  

 11.  Sachstand Planung Multifunktionszentrum 

  

 12.  Verschiedenes 

  

 
 

Protokoll: 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung 
  

 
  
  
  
  
zu 2 Verpflichtung von zwei bürgerlichen Mitgliedern 
  

Herr Kahnert verpflichtet Herrn Roman Voß und Herrn Michael Bauer als 
neue bürgerliche Mitglieder des Bauausschusses.  
 

  
  
  
  
zu 3 Einwohnerfragestunde 
  

Es werden keine Fragen zur Einwohnerfragestunde gestellt.  
 

  
  
  
  
zu 4 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Nieder-

schrift der letzten Sitzung 
  

Die Niederschrift der letzten Sitzung wird ohne Einwendungen genehmigt.  
 

  
 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 5 Informationen über die nichtöffentlichen Beschlüsse aus der letzten 

Sitzung 
  

Herr Kahnert teilt mit, dass in der letzten Sitzung das Einvernehmen zu 
einem Bauantrag und einem Vorbescheidsantrag einstimmig beschlossen 
wurden.  
 

  
  
  
  
zu 6 Gestaltung der Poller in der Straße Neuer Weg 

Vorlage: 0362/2021/HaD/BV 
  

Ben Bauer stellt das Projekt vor. Das Projekt soll nächstes Jahr im Rah-
men der Projektwochen in der Schule umgesetzt werden. 
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Die Ausschussmitglieder diskutieren über das Material der Poller und die 
Auswirkungen auf das Material, wenn diese bemalt werden. Ferner wird 
über die Umsetzung der Maßnahme diskutiert. 
Um sich ein besseres Bild machen zu können, bittet der Bauausschuss 
Ben Bauer zur nächsten Sitzung eine Gehwegplatte zu bemalen und diese 
dann vorzustellen.   
 

 Beschluss:  
Der Bauausschuss beschließt Ben Bauer zu bitten, zur nächsten Sitzung 
eine Gehwegplatte zu bemalen und diese dann im Ausschuss als An-
schauungsbeispiel vorzustellen.   
 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 7 Verkehrslage Achtern Dörp 
  

Herr Kullig beschreibt die Situation an der Stülpe zum Hafen. Hier gibt es 
oft Ärger mit Autofahrern, da es hier immer wieder zu Rückstaus wegen 
der engen Durchfahrt gibt. 
Herr Kullig schlägt daher vor, dass an der Stülpe anstelle der Vorfahrt ach-
ten Beschilderung Stop-Schilder aufgestellt werden sollen und dass Halt-
elinien auf der Straße angebracht werden sollen. 
 
Es wird ferner vorgeschlagen, dass testweise drei Ampeln im Bereich der 
Stülpe aufgestellt werden sollen.  
 

 Beschluss: 
Der Bauausschuss beschließt: 

1. Es soll ein Antrag auf Aufstellung von Stop-Schildern und Anbrin-
gung von Haltelinien an der Stülpe beim Kreis Pinneberg gestellt 
werden. 

2. Es soll ein Ortstermin zur Abstimmung weiterer Maßnahmen (test-
weise Aufstellung von Ampeln) mit dem Kreis Pinneberg vereinbart 
werden.  

 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 8 Buswartehäuschen 
  

Bei dem Buswartehäuschen am Neuen Weg Richtung Wedel fehlt noch 
die verzinkte Einfassung des Daches. 
Bei dem Buswartehäuschen am Neuen Weg Richtung Uetersen fehlt 
ebenfalls noch die verzinkte Einfassung des Daches. Hier ist allerdings ein 
neues Dach nötig. Es stellt sich die Frage, ob ein komplett neues Buswar-
tehäuschen günstiger wäre. 
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Zu dem kürzlich neu errichteten Buswartehäuschen am Neuen Weg Rich-
tung Wedel wurde angemerkt, dass die Beine regelmäßig im Wasser ste-
hen. Das Buswartehäuschen wurde scheinbar zu tief montiert. Das Bus-
wartehäuschen ist zu überprüfen und gegebenenfalls höher zu setzen.  
 

 Beschluss: 
Der Bauausschuss beschließt,  

1. dass das Buswartehäuschen am Neuen Weg Richtung Wedel eine 
verzinkte Einfassung des Daches bekommen soll, 

2. dass das Buswartehäuschen am Neuen Weg Richtung Uetersen ein 
neues Dach inklusive verzinkter Einfassung bekommen soll. Hier ist 
vorher zu prüfen, ob ein neues Buswartehäuschen günstiger wäre. 

3. Das offenbar zu tief montierte Buswartehäuschen am Neuen Weg 
Richtung Wedel ist zu überprüfen und höher zu setzen.  

 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 9 Ergebnis Wegebegehung in Haseldorf 
  

Herr Kahnert geht kurz auf das Ergebnis der Wegbegehung ein und ver-
weist auf eine Liste, die zum Protokoll gegeben werden soll. Bei der Bege-
hung sind 17 Punkte aufgefallen. 
Punkt 17 wird eingehend beraten. Die Planungsgruppe Multifunktionszent-
rum soll diesbezüglich Gespräche mit dem TVH führen. 
 
Die Liste wird noch überarbeitet und dann zum Protokoll gegeben. 
 
 

  
 
 

  
  
  
zu 10 Sachstand Planung KITA Erweiterung 
  

Herr Sellmann erläutert den Hintergrund der Kitaerweiterung (Es wurden 5 
provisorische Container genehmigt. Die Genehmigung konnte maximal 3 
Mal verlängert werden.) und stellt die aktuelle Planung (Architekten Butz-
laff und Tewes) vor. 
Die Berechnung der voraussichtlichen Kosten wird eventuell zur nächsten 
Sitzung der Gemeindevertretung vorgelegt.  
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zu 11 Sachstand Planung Multifunktionszentrum 
  

Herr Sellmann stellt den aktuellen Stand der Planungen vor.  
 

  
 
 

  
  
  
zu 12 Verschiedenes 
  

Es wird über eine Gefahrenstelle am Neuen Weg berichtet. Dieser Punkt 
wird in der Liste zu TOP Ö9 aufgenommen. 
 
Herr Kahnert erläutert dass sich die Gemeinde aktuell mit der Wohnraum-
strategie (z.B. Nutzung alter Gebäude und Schließung von Baulücken) 
beschäftigt.  
 
 

  
 
 

  
  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 16.06.2021 

 

 
   

(Wilfried Kahnert) 
Vorsitzender 

Herr 
Herr 

(Michael Müller) 
Protokollführer 
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